

2019

Gosia: me llamo atencion lo que dijiste, Swaruu, del patron de todo lo que existe que se encuentra en el lado eterico. Cuando estaba en el desierto ayer, estaba contemplando justo esto pero referente a mi ser. Y sentia que atras de mi percepcion de Gosia, hay un patron, o lo que yo llame como un template, una plantilla. Mi pregunta es: quien ha impreso este template alli, este patron? Ya se que diras que soy yo y que es la Fuente. Pero algo mas?

Swaruu (9): En la Tierra, los llaman el cuerpo etérico y el cuerpo astral etc. Simplemente es el conjunto de todo lo que hace que seas Gosia concentrándose en ti como mujer material. Desde el otro lado, se impone la energía necesaria para manifestar materia usando lo descrito en Mecánica de la Manifestación.

Gosia: Si, he llegado a sentir este patron que esta mas alla de estas ideas de Gosia como mujer material. Pero senti que atras de el, tambien hay algo!

Swaruu (9): Si, eres tu, Gosia, pero la Tu más expandida. Tu "Yo superior" o como deseas llamarlo. Tengo tendencia a alejarme de lo "Nueva Era" porque solo ayuda a desacreditar lo que deseo compartir.

Gosia: Pero que es? Alguien ha manifestado esta plantilla, patron, sobre cual se pudo imprimir mi Gosia material. Quien ha codificado este patron para que se manifieste Gosia en el lado material y astral etc.?

Swaruu (9): Si, eres tu, como en TU. Solo eres consciente de una pequeña parte de lo que eres como un todo. De la misma manera que no recuerdas tus sueños la mayoría de las veces. Pero sabes que los tuviste. Ese mecanismo de olvido de sueños no es otro más que el "velo del olvido" de la encarnación en la Tierra. Lo pueden ver trabajando con este ejemplo.

Eres el resultado de la suma total de tus propios pensamientos e ideas. Y... no hay tal cosa como una Gosia material. Solo son más ideas. No hay materia, solo la idea que tienes que la hay. Solo es energía potencial y tu mente, tu conciencia, le da forma y estructura. Tu no puedes ver lo que esta enfrente de ti porque no estas equipada para entenderlo ni para percibirlo, de la misma manera que una taza de porcelana no tiene sentido ni valor alguno para una hormiga, porque no esta en su realidad... solo es un "estorbo amorfo". Solo tu mente y tu experiencia previa hacen que de la energía potencial formes "taza" en tu cabeza y todo lo que esta asociado a ese concepto.

Gosia: Es increíble. Sentirse como el ser imprimido en este lado "material", un reflejo del patron/template, y sentirse mas alla de esto tambien, sentirse el campo mismo codificandote a ti mismo para que puedas percibirte fisicamente. Es increíble estar en todos los lados a la vez. Percibirte a ti mismo de todos los angulos a la vez. Es intenso.

Swaruu (9): Por eso no hay tiempo... no hay muerte. Solo es que se termina tu

intención para formar... tu parte percibida como material.

Cuando entras a lo físico con total mentalidad de lo que eras arriba en densidades superiores, entonces te percibes más y te sabes más que solo un cuerpo que también eres y también es parte de ti... pero acabas acesando información de tus contrapartes más expandidas que finalmente solo son fragmentos del todo que eres, como unificada(o) total.

2019

Gosia: Pero ahora, ¿cómo sería nuestra situación ahora, de humanos... si no hubieras hecho eso? ¿Ha merecido la pena? Porque si ni siquiera tú haciendo todo esto has podido liberar a los humanos, ¿qué puedo hacer yo realmente?

Swaruu (9): Esta es mi respuesta: Parte de la propia naturaleza de ese mundo tridimensional es que hagas lo que hagas, siempre obtienes la reacción contraria. Eso forma parte de la dualidad. Acción/reacción ineludible. Pero esto no sólo se aplica a las cosas físicas, sino también a las acciones, actitudes y seres. Entonces, si vuelves atrás en el tiempo con altos conocimientos, tecnología del tiempo, con intenciones perfectamente buenas, inexorablemente harás que se manifieste allí lo contrario.

Así que nace un Superman que puede ayudar a tanta gente... ¡y se manifiesta un Lex Luther para contrarrestarlo! El equilibrio es dualidad. Así que cualquier cosa que yo, o cualquier otra persona, hagamos, alguien hará lo contrario para restablecer el equilibrio en la Matrix. Tú y Robert colocáis mis vídeos en Internet... ¡y poco después aparece cualquier otro para desacreditar todo esto! ¡Siempre lo mismo! ¡Siempre lo mismo!

Gosia: ¿Entonces? ¿Qué sentido tiene? ¿No es mejor hacer lo que hizo la Federación con Centauri? Los liberaron en una operación militar completa.

Swaruu (9): El problema es la mentalidad de la gente, ¡de los habitantes! Está claro que los Alfrateanos sólo estaban enjaulados, no había mucho que hacer allí desde su perspectiva, así que una operación militar es considerada una buena opción, ¡pero en la Tierra la gente quiere esa experiencia! Deben cambiar su mentalidad antes de que podamos entrar de forma militar, o de lo contrario... simplemente volverían a crear el mismo mundo.

Y en el caso de los Centauri, eso fue la guerra, y la guerra causa ondas indeseadas por todas partes, causando más resentimiento entre las especies afectadas. Esto sólo causa más sufrimiento y más problemas, ¡más guerra!

Sólo hay un camino. Cada persona debe cambiar en su interior. ¡Ser responsable de su mundo y de lo que cada uno de ellos causa en él! Eso es lo que se les escapa a los humanos. Todos piensan que lo que hacen no es suficiente, que deberían hacer más, ¡cualquier otra cosa que pudieran hacer aparte de trabajar en sí mismos es inútil!

Gosia: Con todos tus saltos de tiempo que has hecho, ¿sientes que has ayudado? ¿Has visto cambios en la conciencia humana?

Swaruu (9): ¡Sí! ¡Pero con ello también he creado lo contrario!

Gosia: ¿Sería peor si no hubieras ayudado?

Swaruu (9): Sería lo mismo.

En este punto debo contarte algo más. Relevante e importante porque nos lleva al porqué del Consejo del martes.

Como he dicho más arriba, allí se crea lo contrario, ¡hagas lo que hagas! Por cada Superman hay un Lex-Luther, por cada Batman hay un Joker. Todo lo que he hecho, todo lo que me he esforzado tanto por conseguir, ¡ha sido siempre desbaratado por mi opuesto! Esto no es una broma, y es doloroso.

Gosia: Cualquier cosa que hagamos, crea lo opuesto y no hace nada realmente. Según tu experiencia, entonces, ¿por qué hago lo que hago? Y por favor no respondas como sé que responderías. Que es nuestro papel dentro de nuestro juego. Quiero decir realmente... si no sirve para nada, y si ni siquiera tú pudiste conseguir tanto, ¿quizás sea mejor para mí hacer las maletas? Quiero decir, tengo cosas que hacer. Explorar el Sistema Solar y más allá, viajar en mi nave, descubrir lo desconocido, etc.

Swaruu (9): Porque, como cualquier otra persona, sólo puedes hacer lo que puedes. ¡Debes seguir tu propio camino! ¡Decide qué es lo correcto! Y dejar de lado todo lo demás que no está bajo tu control. Por eso ya no salto en el tiempo. Porque debo seguir mi camino.

Si sientes que quieres ayudar, entonces ayuda, eso es lo que yo hago también. Debemos concentrarnos en lo que somos, ¡y no en lo opuesto que creamos! Pero no siempre podemos ver esos opuestos. Vemos lo que queremos ver y eso es válido. Es nuestra percepción. Así que si queremos ver que estamos ayudando, ¡entonces lo estamos haciendo! Al final, ese es tu camino a seguir, comprender todo esto, inútil y, al mismo tiempo, ¡lo correcto!

Gosia: Casi me hace sentir que he sido insertada en esta 3D-5D para ejecutar parte de mi aspecto equilibrador. La "bondad", la "ayuda".

Swaruu (9): ¡Sí!

Gosia: Como si no fuera algo que HAGO. Sino algo que SOY.

Swaruu (9): ¡Sí!

Gosia: Y no puedo evitarlo o no hacerlo. Es algo que YO SOY.

Swaruu (9): ¡Exacto!

Gosia: ¿Tú también sientes eso?

Swaruu (9): ¡Eso significa que eres exactamente quién y cómo deberías ser! Y sí, ¡yo siento exactamente lo mismo que tú! Así que siéntete orgullosa de ti misma, ¡porque deberías estarlo!

Gosia: Siendo yo, ejecutándome desde el lugar más elevado... mi plano más elevado

siendo mi intención, y toda mi situación 3-5D siendo la frecuencia generada ejecutándose a sí misma. No se puede evitar. Sólo soy mi propio plan desde arriba en ejecución.

Pero entonces, aunque sé esto, descubrir que incluso ser yo no está ayudando mucho a este mundo, es una extraña sensación triste. Es como si tuviera que ser yo pase lo que pase, pero entonces el mundo hace lo que quiere de todos modos. Así que es una sensación satisfactoria, pero también frustrante.

Swaruu (9): Yo siento lo mismo. Pero también es liberador. Significa que ser quien eres es lo único que cuenta. Y si eso de luchar, como sea, es lo que somos, entonces no tenemos elección. No hay elección <--- ¡Porque en el instante en que decidamos hacer otra cosa, también será lo que somos! ¡Así que es ineludible!

Gosia: Sí. Siento que realmente no tengo elección aquí.

Swaruu (9): ¡No la tienes! Yo tampoco.

Gosia: Extraño. ¿Quiénes somos? Quizá estemos en algún control remoto... de alguien de arriba. De nosotros mismos, supongo.

Swaruu (9): En toda mi experiencia, con todos esos saltos temporales, he visto que no he sido ninguno de todos esos avatares, incluido el de Swaruu. ¡No consigo saber quién soy realmente!

Gosia: ¡Sí! Yo siento lo mismo. Incluso Káal'el dijo eso. Que al no tener una identidad verdadera, esa se convierte en su identidad. El yo sin identidad.

Swaruu (9): ¡Bien dicho! ¡Yo siento lo mismo!

2020

Yazhi: Tu, o nosotros, pensamos que algo está mal con la Tierra. ¿De verdad está mal? O ¿somos nosotros los que estamos en un sitio que no nos corresponde?

Robert: El problema es que la humanidad desconoce que hay más opciones, que no solo está en la que estamos.

Gosia: Lo que está mal es lo que están haciendo los controladores usurpando el poder sobre otras razas y almas, da igual si estas saben en que se meten o no.

Yazhi: Si. Pero ¿porqué lo hacen? Porque el que existan los controladores es la única manera de ocasionar una dinámica existencial como la que se tiene en la Tierra. Y, como hemos dicho antes, eso es lo que desean los humanos como colectivo. Y es así o no sería así la Tierra.

El desconocer es parte de la experiencia. Desconocen todo. Tienen que aprenderlo todo desde cero, desde el principio. Pero la pregunta es: ¿porqué interferir? (Ya se la respuesta)

Robert: Hay que interferir porque cada vez son más las razas regresivas que están parando la ascensión natural de este planeta.

Gosia: Porque es nuestro papel ayudar y guiar, enseñar. Y porque estamos escuchando intuitivamente las almas de las semillas que quedan "atrapadas" y ya de verdad quieren salir de esta experiencia.

Yazhi: Y porque la experiencia de la Tierra o por la Tierra no acaba ahí. Afecta otras vidas y otros mundos exteriores a la Tierra. El ayudar es parte de lo que nosotros deseamos experimentar como consecuencia de como es la Tierra, desde nuestra perspectiva.

Gosia: No fue solo por los controladores que se produjo la dinámica terrestre. Fue por las bandas 3D que se ha puesto principalmente.

Yazhi: Muy bien ¿Y quién ha puesto esas bandas?

Gosia: Federación ha puesto las bandas. Los primeros Lyrianos no deseaban esto. Se ha impuesto 3D artificialmente. No se hasta que grado estaban conscientes de que iba pasar esto desde su lado eterico.

Yazhi: Lo estaban. Sabían que esto ocurriría y deseaban la experiencia. En cuanto se cansen de la experiencia de verdad, saldrán. Solo es su propia mente lo que los atrapa. Con o sin control mental de los negativos.

Gosia: Entonces, desde TU perspectiva, sabiendo todo esto, porque deseas ayudar tu?

Yazhi: Porque eso es nuestra dinámica de juego o papel en la existencia. Porque sé que después de todo eso que experimentan ahí, crecerán. Por usar una palabra, puesto que no concuerdo con eso. Ya están crecidos. Pero mi punto es que acabarán con las mismas conclusiones que nosotros aquí. Y porque ayudar e interferir desde mi punto de vista es inconsecuente porque desde la perspectiva más amplia es parte del mismo grandioso juego cósmico.

Yo veo ambas cosas. Que los humanos no tienen la culpa de nada y al mismo tiempo son los que ocasionan todo. Ambas cosas, no se pelean. Cambien su mentalidad propia desde el punto de vista personal e individual y cambiarán las líneas temporales colectivas.

Así como los negativos existen por representar un papel para poder manifestarles a los humanos exactamente lo que desean como colectivo, también quienes ayudan son parte de la misma dinámica que forma todo lo que tiene que ver con la Tierra (y con el resto del universo).

Gosia: Si. Yo siento que forma parte de mi ser ayudar. Pero no se a que grado es el papel que me he dado a mi misma desde arriba, para experimentar esto, o si realmente forma parte de mi ser. O dos cosas.

Yazhi: ¿Cual es la diferencia?

Gosia: Es lo que me estoy preguntando, si la hay. Creo que al final no.

Yazhi: Si te hace feliz, si te hace sentir útil y cumpliendo tu propósito en la vida, entonces es tu propósito existencial.

Gosia: A ti te hace feliz?

Yazhi: SIII jijiji. Una frustración es como consecuencia de expectativas no logradas. No tengo expectativas, solo hago lo que hago lo mejor que puedo. Y soy feliz con los resultados. Aun los negativos. Solo tengo amor para los humanos.

2020

Gosia: Si vivimos en un sueño, ¿por qué despertamos siempre en el mismo cuerpo y punto de atención?

Yazhi: Porque ése es el sueño.

Gosia: ¿Pero por qué no seguir soñando en otro lugar... como una Francine en Roma?

Yazhi: Sabía que dirías eso, que preguntarías eso precisamente. Pero, es breve, muy breve - un sueño. Puedes ser Francine en Roma.

Gosia: Pero luego vuelvo a Gosia, otra vez.

Yazhi: Porque es a lo que estás acostumbrada. Pero puedes ser Francine, siempre. Desde donde yo vivo, puedes ser cualquiera. O eso es lo que siento.

Gosia: ¿Y no volver a Gosia?

Yazhi: Y no volver a Gosia. Vuelves porque te sientes a gusto allí. Gosia sólo está en tu mente.

Gosia: ¿Gosia permanecería vacía entonces? ¿O simplemente moriría en un sueño?

Yazhi: Simplemente deja de existir. Ahora eres Francine. Tienes que abrir tu floristería a las 9 de la mañana. Te dormiste. Llegas tarde. Soñaste que eras una chica polaca hablando con ETs. Ya no existe para ti. Eso fue un sueño. Ni siquiera puedes buscar a Gosia a menos que domines el astral. Ella vive en un espejo, en un giro de luz... de ti.

Pero te olvidas de Gosia. Estás preocupada por el alquiler. Debes dinero a los jardineros. Debes ir a tu clase de inglés. Frustrante para ti, ya que has pasado 6 meses estudiando inglés. Y todo lo que puedes decir es que te fuiste a Los Ángeles por el tiempo de tus vacaciones. Con un horrible acento italiano.

Domina el astral y deja de olvidar. Te conviertes en Francine, y en Gosia, y en Swaruu, y en el gato de la calle. Se hace evidente que olvidas porque deseas olvidar. Como no saber la mayoría de las cosas, y sólo muy pocas... es lo que te define como Francine. Lo que no sabes te define tanto como lo que sabes.

Cuanto más sabes menos localizada y focalizada estás... más cósmica te vuelves. Un cuerpo en la localidad se vuelve menos relevante. ¡Qué más da cómo te llames hoy! Tú lo eres todo. Todo el mundo. No estás ni viva ni muerta, simplemente eres. La dualidad deja de existir. Eres todo tú de cualquier manera. Eres libre.

2020

Gosia: ¿Cuáles son los objetivos de los que guían desde arriba? ¿Los objetivos de la Federación son orientar a la raza humana para que sea "lanzada" (relanzada) a la existencia interestelar? ¿Cuál es el objetivo de todo esto... para las razas de 6-7D?

Yazhi: La Unidad. Regresar a la Fuente ya que todas las mentes, todas las conciencias, quieren una cosa por encima de todo... expandirse, saber, buscar quiénes son y a dónde pertenecen en esta gigantesca aventura cósmica. ¡Quieren saber!

Buscan lo que no pueden encontrar en ninguna parte, y muchos lo saben, pero siguen buscando. Lo que quieren encontrar es a sí mismos. Pero nunca se encontrarán a sí mismos porque no pueden percibirse a sí mismos. Así que intentan comprender sus propias sombras. Creaciones.

En cuanto a la Federación con la Tierra, como propósito... lo que todos queremos y lo que todos buscamos con la especie humana es el nacimiento de una nueva especie. Estamos ambos aquí para hacer nuestro trabajo. Somos parte de todo esto. Donde resida tu cuerpo físico no importa, lo sabes. Lo que importa es quién eres por dentro, ¡una semilla estelar de planos superiores!

No puedo distinguir entre algo que imaginé y algo que sucedió (suena peligroso). Para eso se entrenan los humanos, para pensar y luego manifestar. Para controlar la Ley de los Espejos. Para manifestar sus deseos.

Gosia: ¿Por qué a nosotros, los del plano superior, donde no hay necesidad de nada... simplemente estar, integrados, nos importa estar "pariendo" cualquier nueva especie en el reino 3D-5D? ¿Por qué estamos tan involucrados? ¿Por qué no nos limitamos a habitar pacíficamente en lo alto ocupándonos de nuestros asuntos?

Yazhi: Porque desde arriba este es nuestro asunto. Una elección.

Gosia: ¿Por qué? ¿Por qué lo elegimos?

Yazhi: Porque nos ayuda a expandirnos, a aprender, a ser más conscientes. Comprender más. Nos acerca más a lo que somos.

Gosia: ¿Por qué necesitamos expandirnos?

Yazhi: Porque... somos codiciosos.

Gosia: Pero ya estamos integrados allí. Ya estamos más cerca de la Fuente que nunca.

Yazhi: Como es la Fuente que todo lo es, la Fuente es completa, pero debe fragmentarse para tener aún más.

Gosia: ¿Por qué hacer las cosas en 5D nos acerca a lo que somos?

Yazhi: Para seguir haciendo preguntas. Porque si somos todo, no hay contraste. Y

sin contraste, no podemos ser. Eres porque también entiendes lo que no eres <--- La única manera de ser "alguien" es con la ilusión de la separación. Ellos vs tú.

Gosia: Así que entonces venimos a 5D para poder anhelar estar completos de nuevo arriba. ¿Estamos locos? ¿Por qué dar vueltas en círculos? Estamos persiguiendo nuestra propia cola. Todo lo que veo son círculos. Estoy dando vueltas, Yazhi.

Yazhi: ¿Por qué? Para ser, hermana, para ser. ¡Es divertido! Pregúntale a cualquier cachorro, ¡dirá que es divertido!

Todo se reduce a lo que ya hemos dicho. Esto se debe a que ¡eso es lo que somos!

Gosia: ¿Por qué no podemos estar quietos?

Yazhi: No hace falta dar vueltas. Como he dicho, es una elección. Te quedas quieta, pero no hay crecimiento. Así que después de un tiempo buscas la aventura. Y entonces ya has tenido suficiente, así que quieres quietud de nuevo.

Gosia: Pero no necesito crecer en la quietud. Soy todo lo que necesito ser.

Yazhi: Sin embargo, para ser, necesitas comprender lo que no eres. Y esa comprensión es lo que buscas. Pero para poder comprenderlo plenamente debes saber lo que es no estar por encima de la 5D.

La razón por la que echas de menos los planos superiores es porque estás percibiendo lo que no son planos superiores. Así que los aprecias más al conocer el contraste, lo que no es un plano superior.

Gosia: Una pregunta rápida. En las densidades superiores, ¿eres sólo un ser de energía o puedes tener un cuerpo y sentidos? ¿O si haces eso, es cuando entras en 5D? ¿O puedes experimentar sentidos y cuerpo temporalmente mientras estás por encima del llamado 5D?

Yazhi: Cuanto más alto es el plano, más puedes ser. Se convierte en una elección de ser, de expresarte como... quien sea o lo que sea. Así que desde planos superiores puedes ser cualquiera. Por eso digo que desde los reinos superiores si pueden manifestar una nave sólo con el pensamiento, ¡no necesitan una nave! Pueden manifestar una nave para que los observadores de los mundos inferiores tengan algo con lo que relacionarse con ellos. Porque si no, no habría ningún punto de comparación o entendimiento entre ambas criaturas en distintos planos. Y, desde planos superiores, comprendes las necesidades de los que están en planos inferiores.